



Keke Palmer Berbagi Kebahagiaan dengan Mengungkapkan Bump di Acara Pembukaan 'Saturday Night Live'

Description

Keke Palmer Umumkan Kehamilan Saat Menyenggarakan 'Saturday Night Live'

Keke Palmer, bintang film "Hustlers", mengumumkan kehamilannya saat menjadi pembawa acara di "Saturday Night Live" akhir pekan lalu. Dalam monolog pembukaannya, Palmer mengenakan mantel panjang dengan kancing snap dan mengungkapkan bahwa dia sedang hamil dengan anak pertamanya. Kejutan tersebut membuat jutaan penonton terkesima.

Pengumuman Kehamilan

Palmer membuka mantelnya untuk memperlihatkan perutnya yang sudah membesar, yang kemudian diikuti dengan lelucon tentang berita palsu yang beredar di internet. Meskipun awalnya mencoba merahasiakan kehamilannya, Palmer mengaku bahwa dia merasa lega karena kabar tersebut akhirnya terbukti benar.

Keke Palmer di 'Saturday Night Live'

Pembawa acara "Saturday Night Live" itu juga bercanda bahwa dia sengaja merahasiakan kehamilannya karena takut kehilangan sponsor. Dia juga menyerukan agar ceknya ditransfer terlebih dahulu sebelum merencanakan pesta untuk kehamilannya.

Acara tersebut juga menampilkan aksi dingin yang mengejek Herschel Walker, sketsa bergaya PSA untuk mantan kekasih Drake, dan adegan di toko Hello Kitty dengan Palmer dan Bowen Yang sebagai karyawan yang tak dapat melewati kenyataan bahwa Hello Kitty bukanlah seekor kucing.

Penggemar dan rekan selebriti mengucapkan selamat kepada Palmer di media sosial, menyuarakan dukungan dan kebahagiaan atas pengumuman kehamilannya. Keke Palmer menjadi salah satu dari sedikit selebriti yang mengumumkan kehamilannya di atas panggung televisi, menciptakan momen yang tak terlupakan bagi para penonton.

Ringkasan

Keke Palmer mengumumkan kehamilannya secara langsung di acara “Saturday Night Live” yang ditonton oleh jutaan penonton. Penampilannya di SNL juga menampilkan aksi comedy yang menghibur. Ia mengenakan mantel yang ia buka untuk menunjukkan perutnya yang sedang hamil. Selain itu, ia juga bercanda tentang upaya untuk merahasiakan kehamilannya agar tidak kehilangan kesepakatan sponsorship. Bagaimana pendapatmu tentang pengumuman Keke Palmer? Apakah kamu suka penampilannya di SNL? Jangan ragu untuk meninggalkan komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark